
 VERBALE CONSIGLIO DIRETTIVO 10/2023

Il consiglio direttivo dell’ associazione FIAB Padova Amici della Bicicletta APS si è riunito in 
videoconferenza su Zoom Meeting in data 19/12/2023 alle ore 18:00

 Presenti: Demel Luoise, Faggin Fabrizia, Mainardi Mario, Trevisan Leopoldo, Schmidt  Volker,  Chiogna
Francesca.

Assente: Raffaello Orazio. 

1. Approvazione del verbale 09/2023
I verbale è stato approvato.

2. Informazioni pre-chiusura conti del tesoriere
Le entrate ammontano a € 27.155,02 le uscite a € 28.122,98. Il saldo sul conto corrente è pari a 
€ 12 421,06 

3. Progetti in corso:
• Gite:   è stato proposto ai soci un questionario di gradimento gite. Sono arrivate alcune risposte

ma si è deciso di mantenere e re-inviare il questionari anche nella prossime settimane in modo
da avere indicazioni significative su come muoversi nell’ organizzazione delle gite.
Il “gruppo gite” si riunirà il 16 gennaio, la riunione dovrà delineare la maggior parte delle mete per
la prossima stagione.
Si sta lavorando ad una gita a Polesella e Fratta Polesine per celebrare il centenario della morte 
di Giacomo Matteotti. Inoltre per quanto riguarda la  gita senza la bicicletta di ottobre si sta 
pensando alla la visita all'Isola di San Lazzaro degli  Armeni e  all'Isola di San Servolo a Venezia.

• Resoconto della consegna delle bandiera di comune ciclabile a Padova ed Abano Terme:  
E’ stata consegnata le bandiere fisica di comune ciclabile a Padova all’ assessore Ragona. Si è
discusso sulla rete ciclabile cittadina ed è stato consigliato in occasione della consegna delle
documentazione per l’anno prossimo di richiedere la revisione della rete. L’assessore conferma
che il finanziamento per i nuovi progetti di implementazione presentati nel mese di giugno non è
stato depotenziato.  Abbiamo raccomandato che a fronte dei  lavori  per  la  realizzazione delle
nuove linee del tram e per  quanto avverrà in futuro per la realizzazione delle nuove linee TAV
non si  subiscano soppressioni di  tratti  ciclabili  ma anzi si  approfitti  dei cantieri  per realizzare
completamenti di tratti attualmente inesistenti 
Per quanto riguarda Abano l’incontro è avvenuto con il  sindaco Barbierato si è consigliato di
procedere con la realizzazione di quanto previsto nel Bici Master Plan  o alternativamente di
procedere con la realizzazione temporanea di corsie ciclabili anche se queste ultime vengono
valutate da Comuni Ciclabili con un rating inferiore alle piste vere e proprie. Il Sindaco si è detto
disponibile alla collaborazione con FIAB. Ad entrambe è stato consegnato il dossier sulle città 30
elaborato da Galattola e Colombo, diffuso e promosso dalle varie associazioni di utenti delle
bicicletta fra cui FIAB.

• Tesseramento   al  18  dicembre  abbiamo  ricevuto  164  richieste  di  adesione  alla  nostra
associazione, tutte le richieste sono state approvate dal consiglio direttivo. Nello stesso giorno
del 2022 i soci iscritti erano 149 



4. Varie ed eventuali
• Aggiornamento  RUNTS   è  stata  redatta  presso  il  RUNTS l’istanza  con  l’aggiornamento  post

transmigrazione delle nostra associazione il RUNTS ha 90 giorni per recepire l’istanza 

• Sistemi  di  pagamento   Si  è  discusso  sull’  eventualità  di  adottare  Satispay  come  sistema
alternativo per ricevere i pagamenti da parte dei soci che dispongono di questo sistema al fine di
diminuire l’uso del contante. Non sono state prese decisioni rinviando la discussione ad una
seduta futura e nel frattempo si assumeranno informazioni ulteriori sul sistema. 

• Aggiornamento  elenco  dei  volontari   Viene  dato  mandato  al  tesoriere  di  concerto  con  il
responsabile delle marchiatura di  verificare l’elenco dei volontari  inserendo eventuali  nuovi  e
depennando eventuali inattivi. L’aggiornamento oltre che sul registro cartaceo dovrà essere fatto
anche sul gestionale della federazione (CiviCRM) in modo da procedere al  pagamento delle
quote assicurative

Padova 19 Dicembre 2023

                                    Il Presidente                                               La Segretaria

                                  Mario Mainardi                                             Louise Demel
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